



Le maire, un peu fatigué au début de sa cérémonie de vœux 2018 (il l'a dit lui-même dès le début de son discours) mercredi 17 janvier, a préféré rendre hommage à "Jean d'Ormesson et Johnny Hallyday, dotés d'un optimisme et d'une volonté hors pair" plutôt que de parler du "contexte économique national difficile depuis de nombreuses années". L'effort de redressement des finances publiques par l'Etat a été de "900.000 euros en 5 ans pour la ville de Terrasson et donc autant d'investissements qui n'ont pas eu lieu". Le budget de 23 millions d'euros se caractérise par des taux d'imposition qui n'ont pas bougé depuis 28 ans et qui ont même baissé à un moment de 7%. Le budget est porté par l'économie à plus de 60%. Le désendettement est en baisse également de près de 13%. Les investissements sont records pour une ville de ce niveau rappelle le maire... Avec des impôts qui n'augmenteront pas cette année non plus.

Ses objectifs sont le développement touristique et l'attractivité de la ville. Le maire ne le cache pas : nous avons fait le pari de faire de Terrasson un site touristique incontournable du Périgord noir. La traversée de Terrasson, véritable coulée verte, a coûté plus de 10 millions d'euros.

Mais un très gros effort a été fait aussi en 2017 sur la voirie, pour le quotidien des Terrassonnais, comme la route du Bois Sacré route de la Barétie, le carrefour de Lintignac dont les travaux seront terminés au premier semestre, la route du hameau de Bouc, la première partie de la route de Losse (qui part en direction de Condat le long de la Vézère) dont la sécurisation s'élèvera à près d'un million d'euros sur plusieurs années.

Le programme de sauvegarde et de valorisation de la ville ancienne, qui a débuté il y a plus de

dix ans avec la falaise du Malpas et la restauration de l'église, se poursuit. Des artisans d'art vont s'implanter dans les nouvelles échoppes. 50 places de stationnement sécurisées vont s'ajouter au parking Jeanne d'Arc. L'animation est aussi un point central de la ville ancienne avec le vidéo Mapping et autres spectacles de rues. La restauration du pont vieux s'est aussi terminée en 2017. Elle s'ajoute à la démolition de l'ancienne digue. Et une base nautique a vu le jour l'an passé sur le bassin de la Vézère avec canoës et nouvelle gabarre qui accompagnent de nouvelles joutes nautiques prévues cette année, le spectacle pyrotechnique du 14 Juillet, mercredis du bassin, grâce au soutien des associations de la commune. Selon le maire, la progression de la fréquentation touristique a été de 20% l'an passé.

170 emplois ont été créés l'an passé. Gifi et Chausson sont attendus en 2018 pour compléter sans la concurrencer dit le maire l'offre commerciale déjà présente. Le maire souhaite d'ailleurs une table ronde avec les commerçants au premier semestre. En 2018, les projets annoncés sont les travaux de la rue Jules Ferry devant l'entrée du collège et de la maternelle Suzanne Lacorre, la réhabilitation du réseau d'eau potable, le soutien à l'activité économique. Le maire a d'ailleurs annoncé l'extension de la chocolaterie Bovetti sur 650m2 ainsi que L'Esprit Jardiland sur la même surface.

Le déploiement de la fibre optique et du très haut débit est en place. La ville proposera en ce début d'année un nouveau site internet.

Collège et lycée seront restructurés. L'étude d'un nouvel EPHAD vient d'être lancée. C'est un investissement de 8M€.

Le maire a enfin annoncer des inaugurations en juin 2018 : la maison des arts martiaux, le gymnase rénové et la médiathèque qui devrait être baptisée au nom de Simone Veil et la maison du temps libre au nom de son ancienne première adjointe Jeanine Zattoni.

- Replay. Revoir la vidéo en direct sur [Facebook Live Ewanews Affiche : Les vœux 2018 du maire de Terrasson](#) (cliquez sur "Plus tard" si vous ne voulez pas ouvrir un compte facebook)